
Protokoll Attac-KoKreis Karlsruhe vom 17.02.2016 
TeinehmerInnen: Albrecht, Carlo, Elke, Georg (Protokoll), Sigi, Tomas, Uli 
 
TOP 1: Kandidatenbefragung BUZO 
Für die KandidatInnen-Befragung (29.2. im Tollhaus) sollten nur VertreterInnen der im 
Landtag vertretenen Parteien eingeladen werden. Der KoKreis empfiehlt, aus inhaltlichen 
Gründen auch die Linke einzubeziehen; da keine öffentlich-rechtliche Institution einlädt, ist 
dies möglich. Carlo gibt die Empfehlung weiter. 
 
TOP 2: Campact-Türhänger 
Vor den Landtagswahlen sollten diese verteilt werden, da der Bundesrat für TTIP & CETA 
auch Bedeutung hat. Nur Einzelbestellung der Anhänger möglich, mit Angabe der 
Verteilungsregion. 
 
TOP 3: MV 
Termin 13.4. im Ziegler (Günter fragt nach). Als Thema eines Vortrags wurde 
„Rüstungsexporte als Fluchtursache“ vorgeschlagen; als Referent K. Gebrewold aus 
Äthiopien angefragt. Üblicher Ablauf mit Kurzberichten aus den Aks und 
Ziele/Themenschwerpunkte der nächsten Zeit. 
 
TOP 4: Informationen 
Attac-Gemeinnützigkeit erneut abgelehnt, es soll dagegen geklagt werden. Politisch 
motivierte Ablehnung bislang ohne Auswirkung auf Aktivitäten. 
 
TOP 5: Rückbericht 
„Fluchtziel Europa“ hatte enormen Zulauf; großes öffentliches Interesse am Thema. 
Folgeveranstaltungen sind geplant, zum Thema Ängste in der Gesellschaft; der AK FdA 
plant zusammen mit dem ibz und der Polizei Infoveranstaltung zur zunehmenden 
persönlichen Bewaffnung vs. Gewalterfahrung der Flüchtlinge. 
Vorschlag: Wegen der enormen Bedeutung des Themas sollte auch Attac KA eine 
Veranstaltung durchführen, mit den Inhalten Fluchtursachen (Krieg und wirtschaftliche 
Ausbeutung) und Rechtsentwicklung (Rassismus, Gewalt)  Herbst? 
 
TOP 6: Wahlveranstaltung 
Am 9.3. ab 15.00 Uhr wird S. Gabriel im Tollhaus bei einer Wahlveranstaltung im Tollhaus 
reden. Verschiedene Gruppen (Campact, Mehr Demokratie) wollen Protest gegen TTIP & 
CETA sicht- und hörbar machen, auch Attac soll und wird teilnehmen.  
 
TOP 7: 1. Mai 
Günter wird die Anmeldung eines Attac-Standes übernehmen. 
 
TOP 8: Finanzen 
Als neuer Finanzverantwortlicher übernimmt Sigi die Aufgabe von Günter. KK bestätigt 
einstimmig. Bei der MV stellt Günter den Finanzbericht 2015 vor, Sigi soll als 
Verantwortlicher bestätigt werden. 
 
TOP 9: Regionaltreffen Attac Gruppen im Südwesten 
(Bericht von Elke) Im Vergleich mit anderen Gruppen hat Attac KA sehr viele Aktivitäten 
entwickelt. Überall gibt es ein Nachwuchs-Problem. Über die Kritik von P. Grottian gab es 
Kontroversen. Das nächste Treffen soll in Tübingen stattfinden. 
 
Nächster Termin: 16.3., 18 Uhr bei Albrecht (danke!) 


